

### 立志式 夢や希望の実現に向けて

将来の自分を見据え、進路実現・自己実現に向けた志を立てることを目的として、平成30年立志式が1月11日、市文化センターで開催されました。市内の中学2年生340人が一同に会して、自己の目標を定め、社会に貢献できる自立した大人に成長することを誓いました。

式では、増田教育長職務代理者が「目標に向かってやり遂げようとする志を持ち、甘えを捨て、強い意思をもって努力することが大切である」と式辞を述べた後、本田市長が各中学校の代表生徒に立志証書を渡し、「人と人とのつながりを大事にしながら、自分が生まれ育った郷土を愛し、感謝の心を忘れずに、高い志を持って大きく羽ばたいてほしい」と激励の言葉を送りました。それを受けて、常葉中学校の渡邊千磨さんと移中学校の渡邊聖良さんが生徒を代表し、将来に向けての決意を「立志のことば」として力強く述べました。

記念講演では、一般社団法人国際セラピードッグ協会代表を務める音楽家・米国社会福祉学者の大木トオルさん招き、捨て犬や東日本大震災で被災した犬をセラピードッグ(※)として育成するまでの取り組みなどについて、講話していただきました。生徒は真剣な表情で講話を聴き、動物愛護の大切さを再認識するとともに、セラピードッグへの理解を深めました。

※セラピードッグ…高齢者を始め、障がいを持つ方や病气(癌や精神)の治療を必要とする患者の身体と精神の機能回復を補助する犬のこと。



### 百歳賀寿 末永く お元気で

#### ●田澤ヤスノさん

昨年12月20日、船引町船引の田澤ヤスノさんが満百歳を迎えられました。福島県、田村市、田村市社会福祉協議会から賀寿などが贈られ、ヤスノさんはにこやかに受けられました。長寿の秘訣は「生き続けること」だそうです。

#### ●三輪イネさん

1月4日、船引町永谷の三輪イネさんが満百歳を迎えられました。福島県、田村市、田村市社会福祉協議会から賀寿などが贈られ、孫の三輪啓一郎さんが代理で受け取りました。長寿の秘訣は「働いて体を動かしてきたこと」だそうです。

#### ●柳沼タケヨさん

1月10日、船引町船引の柳沼タケヨさんが満百歳を迎えられました。福島県、田村市、田村市社会福祉協議会から賀寿などが贈られ、タケヨさんはにこやかに受けられました。長寿の秘訣は「好き嫌いなく何でも食べていたこと」だそうです。



▲賀寿などを受ける田澤ヤスノさん



▲賀寿などを受ける柳沼タケヨさん

### 阿武隈川上流児童図画コンクール 田村市の小学生が受賞



昨年12月17日、「平成29年度 阿武隈川上流児童図画コンクール」(主催:阿武隈川水系水質汚濁対策連絡協議会)の表彰式が福島テルサ(福島市)で開催され、県内小学生からの応募総数251点のうち、市の小学生5人が受賞しました。(敬称略)

〈ポスター部門〉 ●審査員特別賞…登柳寛香(船引小1年)

●優秀賞…大和田康平(船引南小6年)

〈図画部門〉 ●優秀賞…堀越悠吾(船引南小2年)、名古谷莉子(滝根小1年)、會田妃南(滝根小5年)

◀審査員特別賞を受ける登柳さん

### 私たちの防火標語 受賞者に消防団常葉地区隊から記念品贈呈

「平成29年度 私たちの防火標語」(主催:郡山地方広域消防組合)の火災予防部門で、最優秀賞を受賞した常葉小学校3年生の松本紗綾さんと、優良賞を受賞した同校1年生の吉田一晴さんに、昨年12月22日、田村市消防団常葉地区隊の増子地区隊長から記念品が贈呈されました。

#### 〈火災予防部門〉

●最優秀賞…「はなれない その場 その火が消えるまで」



▲松本さん(左)と吉田さん(右)

### ふくしま大交流フェスタ 田村の魅力を発信



昨年12月23日、東京国際フォーラム(東京都)で「FUKU FES 2017 -ふくしま大交流フェスタ」が開催され、福島県内の市町村や関係団体が福島の魅力発信しました。

市はエゴマ油やりんごの試食販売を行い、好評を得ました。「たむらの新・農業人サポート協議会」は新規就農相談を、「田村市ご当地グルメプロジェクト」は、卵や山葡萄を使用したスイーツの販売などを行いました。

福島の味・技を求める多くの人に来場いただき、市の魅力をPRすることができました。

### 都路・大越 合同チャレンジ教室 子どもたちが楽しく学びながら交流

昨年12月25日、「第5回 都路チャレンジ教室」と「大越のびのびチャレンジスクール」が都路公民館で合同開催され、16人の子どもたちが参加しました。

地球体験キャラバンでは、ふくしま青年海外協力隊会員、福島県国際交流員や外国の人々を迎え、参加した子どもたちは、ゲームなどを通して海外の文化や習慣を楽しく知ることができました。特別おはなし会では、絵本の読み聞かせや手品・歌などで盛り上がりました。木工教室ではプランターを作るなど、楽しく学びながら交流しました。

